

# WNI

## Gercep !! Piket Makodim Jayapura Bersama Warga Atasi Tumpahan Oli di Jalan Raya

Dony Numberi - [PAPUA.WNI.OR.ID](http://PAPUA.WNI.OR.ID)

Feb 8, 2024 - 21:22



Jayapura - Di tengah rutinitas lalu lalang pengendara motor di Kota Jayapura, kejadian tumpahan oli di jalan tidak dapat diabaikan begitu saja karena dapat menyebabkan terjadinya kecelakaan lalu lintas. Terlebih dilokasi yang padat arus lalu lintasnya dan berada di jalur protokol, sehingga potensi tersebut makin tinggi, seperti yang terjadi di Dok V Atas Jl. Sam Ratulangi, Kelurahan Bayangkara, Distrik Jayapura Utara. Kamis (8/2/2024).

Atas kejadian tersebut, setelah menerima laporan dari warga setempat, Piket Makodim 1701/Jayapura dengan sigap merespon dan langsung melaksanakan penanganan bekas tumpahan oli, karena apabila tidak cepat ditangani dapat membahayakan keselamatan pengguna jalan.

Terlihat Serma Abadi selaku Perwira Piket Kodim 1701/Jayapura bersama beberapa rekannya dan warga membersihkan tumpahan oli tersebut dengan menutupnya menggunakan pasir serta melakukan pengamanan dan pengaturan lalu lintas sambil mengingatkan pengguna jalan untuk lebih berhati-hati karena adanya tumpahan oli.

“Tumpahan oli sedang dibersihkan dengan menutup tumpahan oli tersebut dengan pasir, kemudian kami juga laksanakan buka tutup arus untuk atisipasi terjadinya kepadatan maupun kecelakaan,” jelas Serma Abadi.

Terpisah, saat dihubungi melalui jaringan seluler, Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo membenarkan kejadian tersebut. Ia mengatakan bahwa ada tumpahan oli di dekat kantor Kodim 1701/Jayapura, tepatnya tikungan di bawah Makodim 1701/Jayapura.

“Setelah menerima laporan dari Piket, segera saya perintahkan anggota untuk segera mengatasinya guna menghindari terjadinya kecelakaan karena pasti licin jalannya,” ujarnya.

“Untuk penyebabnya itu oli dari mana belum diketahui, yang terpenting tidak ada kejadian kecelakaan akibat ceceran oli di jalan raya. Anggota kami dengan dibantu warga sekitar segera menutup ceceran oli dengan pasir,” ungkap Dandim.

Hal ini dilakukan untuk mengantisipasi terjadinya kecelakaan, terutama bagi pengendara roda dua agar tidak terpeleket nantinya.

“Dengan adanya kejadian tersebut, kami harapkan agar masyarakat selalu lebih berhati-hati dalam berkendara. Tetap patuhi aturan lalu lintas dan selalu utamakan keselamatan,” pesan Kolonel Hendry.

Pasca kejadian itu, situasi kembali aman terkendali dan kondusif. Sehingga arus lalu lintas di sepanjang Jalan Sam Ratulangi Dok V Atas kembali normal dan lancar.

Tindakan kecil namun bermakna seperti ini menjadi cerminan nyata dari semangat gotong-royong dan kepedulian terhadap lingkungan yang semestinya menjadi bagian dari kehidupan sehari-hari. Kebersamaan antara TNI dengan warga dalam membersihkan tumpahan oli ini memberikan pesan kuat akan pentingnya tanggung jawab bersama dalam menjaga ketertiban, keamanan serta kenyamanan lingkungan di sekitar kita.

Tumpahan oli yang semula bisa menjadi masalah yang serius, kini berubah menjadi momen yang mempererat ikatan antara masyarakat dan aparat keamanan setempat. Semangat peduli lingkungan seperti ini diharapkan dapat terus menginspirasi dan menjadi teladan bagi seluruh lapisan masyarakat.  
(Redaksi Papua)